

CONFÉRENCE

De l'objet pédagogique à la pièce muséale :
restauration d'un Dodge de 1942 au Lycée la
Morandière pour le Mémorial de Caen

MARDI 21 MARS - 14h00 - Salle Polyvalente

Dans le cadre d'une collaboration entre le musée du Mémorial de Caen et plusieurs lycées professionnels normands, le Lycée La Morandière s'est vu confier la restauration d'un Dodge Command Car WC56. Initié en 2016, le projet voit aujourd'hui sa finalisation avec la fin de la remise en état et la livraison prochaine du véhicule au Mémorial de Caen. Pour marquer cet événement, le lycée organise une conférence avec la présentation du véhicule aux élèves et personnels de l'établissement le mardi 21 mars à 14h00 en salle Polyvalente.

Intervenants :

Christophe PRIME, historien et responsable des collections au Mémorial de Caen (Calvados)

Stéphane FERDINANT, professeur en réparation et peinture des carrosseries

